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Ao vigésimo nono dia do mês de março de dois e vinte e três às dezenove horas e trinta minutos, inicia-se a 

Reunião da Comissão Organizadora da Conferência Municipal de Políticas Públicas. Representando o Poder 

Público, esteve presente: Ana Carolina Sona Martins, José Ricardo Quaglio, Kedley Correa de Moraes, Cátia 
Rodrigues de Sant’ana Prometi, Isaias Alves de Oliveira, Gustavo César Gonçalves, Samara Dinis da Silva 

Modesto e Miriam Solange Vieira. Representando a Sociedade Civil, esteve presente: Daniel de Souza e 

Alexandre Angelini. A coordenadora Ana Carolina apresentou os trabalhos referente ao Eixo 01 – Construção 
para o Sistema e a participação da Sociedade Civil nas Políticas Públicas. Esclareceu que o trabalho está 

sendo muito extenso e intenso. A equipe tem outras demandas de serviço e também a Lei Paulo Gustavo que 

já foi realizado no ano 2022 a primeira Audiência Pública no Teatro Elis Regina e está se programando para 

realizar a segunda audiência no mês de Abril. O eixo 01 era menor e as propostas das diferentes setoriais 
estavam parecidas, por isso foi mais fácil a compilação. Explicou como foi realizado todo o processo de 

compilação dos dados. A equipe realizou a leitura do documento das setoriais, identificou por cores. 

Esclareceu que houve algumas dificuldades de entendimento. A equipe teve que entender pensar o que o 
outro estava querendo colocar em alguma questão. Além disso, a identificação dos documentos foi 

padronizada para que o referenciamento fosse compreendido com numeração própria dada pela equipe de 

compilação. Depois colocaram numa planilha tudo o que eram de cada eixo de todas as setoriais e esse foi o 
trabalho que mais tomou tempo. Em algumas situações, foram separadas as ações de alguns objetivos com a 

intenção de atingir o objetivo proposto pela Setorial. Todas as informações estão em um documento. 

Algumas informações foram retiradas e está em um documento à parte com as devidas justificativas e que 

será apresentado posteriormente. O representante do Poder do Público Gustavo, relatou um exemplo de uma 
ação retirada do documento, como por exemplo, eleição de um Conselheiro, pois essa proposta já foi 

realizada no Encontro, outro exemplo foi por questões legais que não pode ser colocado no Plano. A 

coordenadora Ana Carolina relatou que houve a junção de todas as propostas, tornando-se apenas um 
documento, de maneira geral e democrática. Citou um exemplo, Fundo. Todas as propostas do Fundo foram 

transformadas em um objetivo em várias ações. Foi separado por tema e filtrado pelo Excel, assimilando as 

ações, com palavras chaves. A coordenadora ressaltou que o grupo leu todas as propostas e alinhou todas as 

propostas em seu devido EIXO. Para melhor visualização das propostas foi disponibilizado nas notas de 
rodapé quais as propostas utilizadas para a compilação do objetivo redigido. Da mesma forma, futuramente 

os documentos das setoriais será disponibilizado para o representante da mesma com o índice remissivo onde 

as propostas das setoriais terão indicação de onde esta contida na minuta do plano. Também está elaborando 
um glossário com definições conceituais de palavras não usuais e termos que podem gerar ambiguidade. 

Atualmente, o grupo está trabalhando no Eixo 2, que, por exemplo, tiveram mais de 500 propostas com 

objetivos e ações para realizar a compilação.  Gustavo relatou que o grupo já fez a separação por assunto 
dentro de cada Eixo. No Eixo 2, já tem a separação do que é formação, oficina, capacitação, contratação, 

acesso à cultura, transporte gratuito, etc. Os 03 eixos já estão adiantados. No eixo 02 já está na fase de 

compilação e já está transformando as várias propostas em uma só. Coordenadora Ana Carolina informou 

que entre os dias 10 a 14 de abril, irá realizar um intensivão (força tarefa). Foi estendido o convite para que 



os representantes da Sociedade Civil pudessem participar dessa força tarefa. A intenção é cumprir o prazo do 

dia 28 de abril para disponibilizar a população para visualização. Sendo que as alterações no documento 
ocorrerá na Conferência que está agendada para o dia 28 de Maio e 02 de Junho de 2023, conforme o 

combinado em reuniões anteriores. Foi entregue para a Comissão Organizadora, a compilação do Eixo 01 e 

as propostas identificadas como Eixo 01. A Comissão Organizadora terão que analisar o texto da compilação 
de acordo com as propostas identificadas em este Eixo. Poderão solicitar modificações ou não, tendo sempre 

como base as propostas identificadas como Eixo 1 enviada pelas setoriais. As modificações ou não deverá ser 

enviada por e-mail ate o dia 10 de abril, dois dias antes da próxima reunião. A próxima reunião será no dia 12 

de abril e, após a deliberação, a proposta fica imutável até a data da Conferência e somente na Conferência 
que poderá ser mudada.  As modificações serão enviadas apenas pelos Conselheiros da Comissão. Será 

considerado o que esta Comissão Organizadora encaminhar e somente vai ser considerado quem mandar no 

prazo estabelecido. As devolutivas dos eixos serão enviadas no e-mail do sistema. O representante da 
Sociedade Civil, Daniel de Souza solicitou que constasse na ATA que está claro e evidente que não há 

condições do sistema funcionar com essa Secretaria de Cultura e Juventude, com muito desfalque de 

funcionários. Torna-se um gargalho de trabalho.  Entende que é muito importante esse processo, mas para se 

tornar uma ação prática, teria que ter uma reestruturação na Secretaria de Cultura e Juventude A 
coordenadora Ana Carolina enfatizou a necessidade de articulação junto aos vereadores. Houve 

questionamento sobre desistência de Delegados que não foi formalizado. Gustavo esclareceu que no dia da 

Conferência foi definido que o Delegado será substituído pelo Conselheiro, caso apresente atestado. O 
representante da Sociedade Civil Daniel, expôs dúvidas sobre as desistências de alguns representantes da 

Comissão. A coordenadora Ana Carolina irá enviar e-mail para todos. Na próxima reunião, irá definir os 

suplentes conforme o número de interessados. Foi abordada a perspectiva de participantes que irão participar 
da Conferência por questão de organização. Por fim, a Sra. Coordenadora agradece a presença de todos. 

Nada mais havendo, deu-se por encerrada a reunião às oito horas e vinte e cinco minutos. 
 
 

 


